



El Aeropuerto de Alicante-Elche superó los 10,5 millones de pasajeros en 2015 y registró el mejor año de su historia

- Con un crecimiento anual del 5,1%, el aeropuerto logra aumentar en más de medio millón de pasajeros la cifra de 2014, el anterior mejor año
- Los vuelos realizados en 2015 aumentaron un 3,5% respecto al año anterior, con 74.084 operaciones registradas
- La carga se incrementó un 36% en 2015 y se transportaron 3.587 toneladas de mercancías
- El mes de diciembre también fue récord con más de 600.000 viajeros, un 16,9% más que en diciembre de 2014

12 de enero de 2016

El Aeropuerto de Alicante-Elche cerró 2015 con 10.574.484 pasajeros y registró el mejor año de su historia superando en más de medio millón el anterior mejor dato anual, que se obtuvo en 2014. Asimismo, el aeropuerto alicantino incrementó un 5,1% el tráfico de viajeros en comparación con 2014.

Destaca el crecimiento experimentado por el tráfico nacional que aumentó un 9,1% y registró 1.266.973 pasajeros. No obstante el viajero internacional sigue siendo el mayoritario y con 9.296.271 viajeros, crece un 4,5%. Todo ello respecto a pasajeros de vuelos comerciales, en comparación con el año anterior.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante el año 2015 fueron Reino Unido, con 4.420.453 viajeros; seguido de Alemania, con 742.247; Noruega, con 661.052; Holanda, con 637.573; Bélgica, con 541.831, y Suecia, con 405.175 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 74.084 vuelos durante el año 2015, lo que supone un incremento del 3,5% respecto al 2014.

En cuanto a los vuelos más numerosos por origen/destino de 2015, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 26.657 operaciones; España, con 14.209 operaciones; Alemania, con 4.601 operaciones; Noruega, con 4.141 operaciones; Holanda, con 4.021 operaciones; Bélgica, con 3.758 operaciones; y Suecia con 2.437 operaciones.

Con los datos de cierre de 2015, cabe destacar también el apartado de carga, pues éste se incrementa un 36% respecto al año anterior y registra 3.587 toneladas de mercancías transportadas a través del aeropuerto alicantino.

Datos de diciembre

El último mes del año 2015 destacó por un significativo crecimiento del 16,9% en el tráfico de pasajeros que se tradujo en 608.243 viajeros contabilizados, cifra récord, nunca antes registrada durante un mes de diciembre en el Aeropuerto de Alicante-Elche. La anterior mejor cifra de un mes de diciembre se obtuvo en 2007.

En este sentido el tráfico nacional obtuvo un destacado crecimiento del 20,2%, respecto al mismo mes de 2014, y contabilizó 104.230 pasajeros. Asimismo, el tráfico internacional, que es el mayoritario en el aeropuerto alicantino, subió un 16,2% y batió récord histórico, contabilizando 502.742 pasajeros, la mejor cifra de un mes de diciembre. Todo ello respecto a viajeros de vuelos comerciales.

En cuanto a los vuelos registrados en diciembre de 2015, éstos se incrementaron en un 19,2%, respecto al mismo mes de 2014, contabilizando un total de 4.846 operaciones.

Por último, las mercancías transportadas durante el pasado mes de diciembre superaron las 432 toneladas, lo que supone un 79,5 más respecto al mismo periodo del año anterior.